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Änderungsanträg zum Antrag der Bürgerliste vom 18.4.2010 – Nr. 299/2010 

 
Der Beschlussentwurf des o.g. Antrags wird wie folgt geändert: 
 
Die Stadtverwaltung prüft, welche (städtischen) Flächen sich generell dazu eignen, die Photovol-
taiktechnik zu verwenden, so dass sie sich lohnt. Bei positivem Ergebnis werden diese Flächen 
dementsprechend genutzt. 

 
 
Begründung: 
Der Antrag sollte so ergänzt werden, dass nicht nur Lärmschutzwände, sondern auch andere städ-
tische Flächen, beispielsweise Dächer von städtischen Gebäuden, geprüft werden, um die Photo-
voltaiktechnik – bei positivem Prüfergebnis – an möglichst vielen Stellen in der Stadt einzusetzen. 
 

 
 
Klaus Hupperth  gez.   gez.   gez. 

CDU             Bündnis 90/Die Grünen             FDP                 Freie Wähler OWG-UWG 
 


